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【会長の時間】
皆さんこんにちは。久しぶりの例会のような気がします。
さて、今日は､先月2月21日から2月24日にタイ、バンコクでの

国際奉仕活動について､少しご報告を兼ねてお話しします。

かねてより､バンコクスリーオンロータリーとのコラボ企画として、
水質濾過施設と､学校スポーツ用具､図書用具の寄付をして参りました。
玉名ロータリークラブとしては、スポーツ用具や図書用具を
14万バーツ（149,000円）ほどでしたが、他の地区､9ロータリークラブと
活動を共にして、6つの学校へ浄水器（30万円）5つの学校へのスポーツ用具､
図書用具の寄贈が出来ました。

私と吉永委員長は､2つの学校へ立ち寄りましたが､どちらの学校でも、大歓迎で迎えてく
れました。子供たちが校庭入り口の両脇でタイと日本の国旗を振って迎えてくれて､花で作っ
たレイをかけてくれました。

歓迎式典も盛大に執り行われて､地区長さん､区長さん､教育長さん、警察署長、地元ロータ
リークラブのメンバー、先生方全員､全校生徒で出迎えてくれました。

式典では､ご挨拶､感謝の言葉､歓迎の言葉､まだまだインフラ整備が行き届かない事、地区､
村の人全員で水も使っていくことや､整備を怠らないで､大事に使うことを述べられていまし
た。

詳しい報告は､14日の例会にて吉永委員長が、ご報告しますとの事です。

しかし、30万円ほどの寄贈ができるのであれば､毎年でも実行して､他の国際奉仕（馬山）
への50万円以上かけている予算を少しでもこちらにまわせたら､バンコクスリーオンロータ
リークラブとのこの活動を続けていけたらと､大石さんと話していました。地区補助金での
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参加も可能だし、いろいろ模策していくのも有りかなと思った次第です。

バンコク市内は､とても活気があって楽しいタイランドですが、バンコクから､北へ入っ
た地区では､水､下水道の整備が皆無なので､少しずつ日本人の応援が必要かと思いました。
昔､猿岩石がバイトしながら､歩いた時とほぼ変わっていない状態のような感じでした。田
舎はまだまだなようでした。

是非皆様も､来年から､タイに国際奉仕者として訪問して、まぁ､ゴルフや観光目的でも
構いません。国際奉仕者になって世界の地を訪ねてみましょう。

あと、帰りの飛行機に乗る時間が､夜中の1時45分でしたので、余裕ぶちかましていまし
たら、タイは、マカプーチャ（お酒が禁止）という仏教の国民的行事で、その日金曜日か
ら3連休という事も重なり､空港までのタクシーが3時間の渋滞に巻き込まれて､空港に12時
45分に走り込み､搭乗手続きは、滑り込みでしたので、お土産の買い物は､一切できません
でした。お得な飛行機でしたが、荷物を預けるとバカ高くなるとの事で、搭乗手続き後に
買い物をする予定でしたが、できませんでした。

皆さんにお土産がなくて本当に申し訳ございませんでした。
後の土産話は､吉永委員長の話を期待して頂いて、今日の会長の時間は以上です。

【幹事報告】

■能登半島地震募金集計報告

■第一グループゴルフコンペ変更のお知らせ
3/16(土)→3/17(日)

■理事会議題
1.  2/15(木)親睦ボウリング大会の決算報告
2.  2/25(日)いだてんマラソンボランティアの決算報告
3.  タイ サラブリ県学校用具支援プロジェクトの決算報告
4.  台湾 築南千禧RC グローバル補助金の予算と進捗報告の件
5.  次年度組織図各委員長の件
6. 職業奉仕委員会 職場訪問の件
7. 地区からのご案内・報告など
8.その他

【会長エレクト】
PETS参加して参りました。
大石会員の卓話に引き付けられ

てしまいました。

【職業奉仕委員会】
4/11 職業奉仕委員会プロジェクトとし
て佐賀空港視察があります。
皆様。ご出席の程よろしくお願いします。
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【出席委員会報告】

★小山副委員長 3/7例会
スマイル
前回までの累計 ￥438,000
今回 ￥17,000
合計 ￥500,000

【誕生日及び結婚記念日】 上田親睦委員長

3月誕生日
宮本 徹 会員
田原 豊昭 会員
上村 司 会員
浜田 繫次郎会員
上田 士史 会員

結婚記念日
中嶋 一了 会員
吉田 光範 会員
上村 司 会員
田中 雄三郎会員
福田 洋 会員
坂本 公司 会員

田中会長 深見幹事

本日のクラブ協議会皆様よろしくお願い
いたします。
銭さんとも残り少なくなってまいりまし
た。今日はゆっくり楽しんでいってくだ
さい。

中嶋会員 結婚祝ありがとうございます。

田原会員 誕生祝ありがとうございます。

上田会員 誕生日でダブルでスマイルします。

村上会員 結婚記念の方々おめでとうございます。

渡邉(知)会員
やっと春らしい日となりました。
スマイルでスマイルします。
ソーリー・・・欠席が多くてすみません。

浜田会員 大石会員
鶴田会員

本日クラブ協議会よろしくお願いします。
浜田 本日議会のため早退いたします。

古賀会員 ソーリー・・・欠席致します。申し訳あ
りません。



本田会員 ソーリースマイル

鶴田会員

2/12(月)ギックリ腰になってしまい、2/15
ボーリング大会、2/25イチゴマラソンに
出席できませんでしたのでソーリースマ
イルします。

深見幹事
ソーリー・・・先日の玉名いだてんマラ
ソン、コロナになりドタキャンしてしま
いました。皆様ご迷惑をお掛けしました。

堀本会員 馬氷会員
松﨑会員 中嶋会員
西嶋会員 西村会員
大石会員 大下会員
坂梨会員 山田(邦)会員
吉岡会員

【本日のプログラム】
次年度クラブ協議会

本日のプログラムは次年度の各委員会のクラブ協議会
が行われました！
初めに会長エレクト深見幹事より、「来年度もより一層委員会活動を活発に会員さんや
他のクラブ関係者も含め交流を深めて活性化していきたいと思っております。皆様で
しっかりとこの時間をスタートで深めて参りましよう。よろしくお願いします。」
挨拶よりスタート致しました。

今年度反省や来年度の新提案などグループで別れて、
しっかりと話し合われておりました。
会長エレクトのお言葉のように来年度の委員会活動の活気が出て次年度が待ち遠しくな
りそうですね…。
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【学校法人玉名白梅学園 玉名女子高等学校】

卒業式

2024年３月３日インターアクト校白梅学園 玉名女子高等学校
卒業式があり、玉名ロータリークラブを代表して田中会長が参加されました。
インターアクトで奉仕活動で努めて頂いた生徒さんもいよいよ卒業です…。
これからの期待を胸に頑張って下さい。誠におめでとうございます！
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